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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

MOÇÃO DE APOIO 

EMENTA: MOÇÃO DE APOIO, ao Deputado Estadual Campos Machado, ao Governador do Estado 

de São Paulo — Dr. Geraldo Alckmin, e Secretários do Governo do Estado de São Paulo, envolvidos para 

atender o pedido de Recurso, no valor pleiteado de R$ 738 mil reais, para execução do "Projeto de 

Urbanização do Córrego", situado na Rua Raimundo de Souza Martins, no Residencial das Américas, no 

bairro do Araretama. 

MOÇÃO N° 30/2017 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 
Ementa: MOÇÃO DE APOIO, AO DEPUTADO ESTADUAL CAMPOS 
MACHADO. AO  GOVERNADOR DO ESTADO DE SÃO PAULO — DR. 
GERALDO ALCKMIN, E SECRETÁRIOS DO GOVERNO DO ESTADO 
DE SÃO PAULO, ENVOLVIDOS PARA ATENDER O PEDIDO DE 
RECURSO. NO VALOR PLEITEADO DE RS 738 MIL REAIS. PARA 
EXECUÇÃO DO PROJETO DE URBANIZAÇÃO DO CÓRREGO. 
SITUADO NA RUA RAIMUNDO DE SOUZA MARTINS, NO 
RESIDENCIAL DAS AMÉRICAS, NO BAIRRO DO ARARETAMA. 

PROTOCOLO GERAL N° 311112017 
Data: 21/08/2017 - Horário: 14:34 

Senhor Presidente: 

Considerando que, o presidente do PTB Afro do Vale do Paraíba - Benedito Sérgio Irineu; o presidente 

da AMOAR (Associação de Moradores do Araretama) - Agenor de Oliveira; o vice-presidente da 

Associação Afro Livre - Marcelo Lourenço de Carvalho; e os diretores da Prefeitura de 

Pindamonhangaba, José Maurício Sales de Abreu (Infraestrutura) e Rodrigo Lóssio Ferreira (Convênios e 

Captação de Recursos) — foram recebido no inicio do ano, em São Paulo, pelo presidente estadual do 

PTB, Deputado Campos Machado, para solicitar recursos para mencionada obra. 

Considerando que, diversas reuniões foram realizadas entre as entidades envolvidas e a 

Prefeitura, para a elaboração do esboço do projeto, que foi finalizado pela Secretaria de Serviços 

Públicos e apresentado à comunidade em reunião no início de julho. 

Considerando que, o "Projeto de Urbanização do Córrego" na mencionada rua, contempla a 

restauração de uma passarela existente sobre o córrego e a construção de uma nova; a construção 

de praças e calçadas, além da limpeza da vala. 

Considerando que se trata de uma obra que a comunidade do bairro do Araretama, reivindica há 
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20 anos. 

APRESENTO à Mesa, consultado o Plenário, a presente MOÇÃO DE APOIO, ao Deputado Estadual 

Campos Machado, ao Governador do Estado de São Paulo — Dr. Geraldo Alckmin, e Secretários do 

Governo do Estado de São Paulo, envolvidos para atender o pedido de Recurso, no valor pleiteado de R$ 

738 mil reais, para execução do "Projeto de Urbanização do Córrego", situado na Rua Raimundo de 

Souza Martins, no Residencial das Américas, no bairro do Araretama. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 21 de agosto de 2017. 
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O que você procura? 

Urbanização de córrego e construção de passarela é 

pauta de reunião em São Paulo 
111 

Tweet (http://twitter.com/share)  

Uma comitiva de Pindamonhangaba esteve em São Paulo, no último dia 24, para pleitear melhorias para a cidade. A 

principal pauta da reunião foi a formalização do pedido de verbas para a execução de um projeto de urbanização do 

córrego situado na rua Raimundo de Souza Martins, no residencial das Américas, no bairro Araretama. 

O grupo, formado pelo presidente do PTB Afro do Vale do Paraíba, Benedito Sérgio Irineu; pelo presidente da Amoar 

(Associação de Moradores do Araretama), Agenor de Oliveira; pelo vice-presidente da Associação Afro Livre, Marcelo 

Lourenço de Carvalho; e pelos diretores da Prefeitura de Pindamonhangaba, José Maurício Sales de Abreu (Infraestrutura) 

e Rodrigo Lóssio Ferreira (Convênios e Captação de Recursos) — foi recebido em São Paulo pelo presidente estadual do 

PTB, deputado Campos Machado. 

O valor pleiteado para o projeto é de R$ 738 mil reais. "Esta melhoria vem sendo solicitada há mais de 20 anos por esta 

comunidade e só agora está sendo tratada pela prefeitura por meio da elaboração do projeto", disse Benedito Irineu — um 

dos responsáveis pelas reivindicações. 

Diversas reuniões foram realizadas entre as entidades envolvidas e a prefeitura para a elaboração do esboço do projeto, 

que foi finalizado pela Secretaria de Serviços Públicos e apresentado à comunidade em reunião no início de julho. O 

projeto contempla a restauração de uma passarela existente sobre o córrego e a construção de uma nova; a construção de 

praças e calçadas, além da limpeza da vala — que já vem sendo realizada pela prefeitura há pelo menos 15 dias. 

Publicada dia 1 de agosto de 2017 
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Comitiva de Pinda formaliza pedido de verbas 

Edições Anteriores 

Tribuna da Work 
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1 
Acesso à 
Informação 

 

(http://pindamonhangaba.sp.gov.br/acesso_informacao.asp)  

 

Portal da 
Transparência 

 

(http://siap.pindamonhangaba.sp.gov.br/pmpinda/websis/portal_transparencia/financeiro/contas_publicas/index.php)  

Portai da Prefeitura 
Pindarnonhangaba 

(https://www.google.com.bdurl?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0CB4QFjAA&url=http 
%3W/02F%2Fwww.pindamonhangaba.sp.gov.br%2F&ei=KKP9VM-nDcaHsQT_voH4AQ& 

usg=AFQjCNHQMJPX19GUKxz12eivYJsqTvb50Q&bvm=bv.87611401,d.cWc) 

• 	(http://fundacao.jornaltribunadonorte.com.br/)  

 

Anuncie 
AQUI! 

 

(/contato/) 

(https://www.facebook.com/Tribuna-do-Norte-482774821741598/)  
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